
2 Pièces

46 m²

Réf. N-41109

598 000 €

Cap-d'Ail
Appartement à vendre (06320)
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Cap d'ail  -  2  pieces  vue  panoramique  monaco.  Idéalement  situé,  à  la

frontière  de  monaco,  dans  une  résidence  sécurisée  de  bon  standing

avec  piscine  et  gardien,  cet  appartement  2  pièces  de  46.49  m²  offre

une  vue  exceptionnelle  sur  la  mer  et  la  principauté  de  monaco.

l'appartement est composé d'un séjour avec cuisine américaine ouvert

sur  une  terrasse,  d'une  chambre,  d'une  salle  d'eau  avec  wc.

Localisation  rare,  à  quelques  minutes  de  monaco,  idéal  pour  une

résidence secondaire, investissement ou pied à terre. Vendu avec une

cave et un garage fermé.

Cap d'ail  -  1 bedroom apartment  with panoramic view of  monaco. Ideally  located

on the border with monaco, in a secure, luxury residence with a swimming pool and

caretaker,  this  46.49  sqm  1  bedroom  apartment  offers  exceptional  views  of  the

sea and the principality of monaco. The apartment consists of a living room with an

open-plan kitchen opening onto a terrace, a bedroom, and a bathroom with wc. A

rare  location  just  minutes  from monaco,  ideal  for  a  second  home,  investment,  or

pied-à-terre. Sold with a cellar and garage.
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